

bmp greengas

Übernahme durch Erdgas Südwest

[23.02.2017] Erdgas Südwest will den Münchner Biomethanhändler bmp greengas kaufen. Die EnBW-Tochter sieht große Chancen für neue Geschäftsmodelle mit grünem Gas.

Erdgas Südwest mit Sitz in Ettlingen (Baden-Württemberg) will das Geschäft mit grünem Gas ausbauen. Wie der regionale Energiedienstleister mitteilt, soll dazu der Münchner Biomethanhändler bmp greengas übernommen werden. Mit einem Handelsvolumen von rund zwei Terrawattstunden im Jahr ist bmp greengas einer der führenden Biomethanhändler in Deutschland, heißt es in der Pressemeldung. Ralf Biehl, Geschäftsführer von Erdgas Südwest, erklärt: „Der Kauf der bmp greengas ist ein weiterer logischer Schritt bei der Umsetzung unserer langfristigen Unternehmensstrategie. Dank des aktuellen EEG haben wir im regulierten Markt eine gute Auftragslage. Allerdings müssen wir bereits heute Lösungen für die Zeit nach dem EEG entwickeln.“ Biehl sieht Möglichkeiten für neue Geschäftsmodelle mit grünem Gas. Biomethan biete in unterschiedlichen Qualitäten große Chancen im Kraftstoff- und Wärmemarkt und liefere darüber hinaus Regelenergie im Rahmen von virtuellen Kraftwerken.

Auch für das Unternehmen Energie Baden-Württemberg (EnBW) als Hauptanteilseigner der Erdgas Südwest sei die Übernahme ein wichtiger Baustein in der Gas-Strategie. Markus Baumgärtner, verantwortlich für das Gasgeschäft bei EnBW, erläutert: „Mit dem Erwerb der bmp greengas bündeln wir das Biomethan-Handelsgeschäft des Konzerns bei der bmp greengas. Dieser Schritt schärft die Positionierung des Verbunds von Erdgas Südwest und bmp greengas als Kompetenzzentrum Biogas innerhalb der EnBW.“ Laut der Pressemeldung soll bmp greengas als eigenständige Marke erhalten bleiben. Der Kauf soll im März über die Bühne gehen, stehe allerdings noch unter dem Vorbehalt der kartellrechtlichen Genehmigung.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, EnBW, Biogas, Biomethan